
Ata Reunião 

SINTRAM  – SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS 

 

11/03/2025 – 15h45 

Representantes SINTRAM e pelo Executivo, Dr. Fernando Henrique, Gleidson Gontijo, 
Demétrio Bento e Felipe Soalheiro. 

Pauta: Reinvindicações do sindicato 

 

Prefeito Municipal, Gleidson Gontijo de Azevedo, agradeceu a presença de todos e iniciou a 
reunião. O Presidente do Sindicato, Sr. Marco Aurélio, entregou ofício Sintram 012/2025 com 
as reinvindicações do sindicato para o Executivo. 

Foram então discutidos os pontos que seguem: 

1- Redução da carga horária para 6 horas diárias: Fernando Henrique informou que 
estudará a legislação, verificando se há possibilidade legal para tal alteração, dos 
servidores com funções administrativas; 

2- Melhoria na estrutura física da Prefeitura: Welington, representante do Sintram, 
esclareceu que as reinvindicações de melhorias são especialmente nas questões de 
mobiliários, como mesas, cadeiras e equipamentos de segurança individual (EPI). 
Gleidson destacou que a atual gestão se deparou com alguns equipamentos públicos 
sem boas condições e com estruturas necessitando de reparos e reformas. Ponderou 
que grandes mudanças já foram feitas,  e que espera a partir de agora poder investir 
também na estrutura de mobiliário para os servidores. Infelizmente neste ano não é 
possível em razão de questões orçamentárias. Contudo se comprometeu que, na 
próxima previsão orçamentária, para o ano de 2026, alocar recursos para aquisição 
destes itens. A Diretoria do Sindicato ficou responsável para apresentar as prioridades, 
para que sja feita as melhorias de forma escalonada. 

3- Ampliação da regulamentação das férias em pecúnia:  Sintram deverá indicar as 
situações a serem contempladas, com foco em problemas emergenciais  de saúde, 
para que a Prefeitura Municipal faça o devido estudo de legalidade e impacto 
financeiro.  

4- Realização periódica de concursos públicos: Fernando Henrique esclareceu que o 
atual concurso tem vigência de 04 anos, no entanto, em sendo necessário, será sim 
realizado outro. 

5- Licença sem vencimentos com duração de até 04 anos: Fernando ponderou que tal 
alteração afetará diretamente no aumento de contratações temporárias. Marco 
Aurélio esclareceu que atualmente já são dois anos prorrogáveis por mais dois. Assim, 
o ponto já está contemplado. 

6- Antecipação da data-base para janeiro: Fernando Henrique informou que janeiro não 
é possível devido à abertura do orçamento. Que o Executivo poderá estudar a 
alteração para antecipação para fevereiro, que é paga em março, enviando projeto de 
lei à Câmara Municipal, após tratativas com a Secretaria Municipal de Fazenda. 



7- Reajuste do vale-refeição com base na UPFMD: Fernando informou que o atual 
reajuste de R$1,00 foi maior que o aumento do UPFMD, de 4,7%, sendo que tal 
alteração poderia vir a prejudicar o servidor. 

8- Equiparação do vale-refeição ao concedido aos servidores da Câmara Municipal: 
respondido no item acima, não havendo previsão orçamentária para outro reajuste.  

9- Reajuste salarial de 20%: Prefeito destacou que o reajuste foi aplicado de acordo com 
a legislação municipal e que infelizmente não recursos suficientes para majorar em 
percentual maior. A atual gestão prefere pagar em dia o salário do servidor do que 
arriscar conceder um percentual maior e ter que parcelar ou atrasar pagamento de 
salários. 

10- Reajuste das diárias em 50%: Prefeito Gleidson se comprometeu a verificar com o 
Secretário Municipal de Fazenda sobre a viabilidade de reajuste das diárias, com base 
em impacto financeiro, porém informou não ser possível os 50% solicitados.   

11- Curso de transportes de passageiros e condução de ambulâncias: Município irá 
realizar uma parceria com o SAMU para realização dos cursos. 

12- Regulamentação da CIPA: Município irá avaliar e atualizar a legislação. 
13- Medidas para coibir a terceirização de serviços públicos: Município irá avaliar a 

situação. 
14- Retorno da realização de exames periódicos: Será atendido conforme solicitado pelo 

sindicato, proposto exames de 2 em dois anos, Será necessário atualizar a legislação, 
para constar que servidores estatutários também façam os exames e não somente os 
celetistas. 

 

Ficou determinado que o Poder Executivo, através da Assessoria Especial do Gabinete do 
Prefeito, responderá de forma oficial o Ofício do Sintram com as reinvindicações discutidas 
na presente reunião. 

 

 

Foi finalizada a reunião. Da qual, eu, Felipe Soalheiro, lavrei a presente ata. 

 

 


